

tamment sur le texte évangélique commenté par les meilleurs auteurs. Les réflexions, les applications personnelles et les résolutions sont essentiellement pratiques, appropriées aux besoins réels des âmes contemporaines.

Nous croyons que tous, prêtres, religieux, religieuses, chrétiens et chrétiennes de toutes conditions, y trouveront les fortes pensées nécessaires à la sanctification de l'âme et à l'élévation de la pauvre nature humaine.

### INFORMATIONS

Nous lisons dans la *Semaine Religieuse* de Paris : Les diocésains de Paris connaissent, au moins de nom, Mgr Pascal, oblat de Marie-Immaculée, évêque de Prince-Albert, vaste diocèse du Nord-Ouest canadien. D'une lettre de ce prélat nous aimons à extraire un passage qui montre combien grande et fructueuse est la moisson apostolique dans ce pays. — Il y a dix-huit ans, écrit-il, que j'ai été envoyé dans la Saskatchewan pour y établir un nouveau vicariat apostolique. J'avais alors seize prêtres comme collaborateurs, tous oblats de Marie Immaculée. Nous n'avions alors que quelques milliers de catholiques, tant blancs qu'Indiens. Nous n'avions ni cathédrale, ni évêché convenable... Les années ont passé et le bon Dieu nous a donné une cathédrale et un évêché. Au lieu de 8,000 fidèles, nous en comptons environ 20,000, au lieu de 16 prêtres, près de 60, et il nous en faudrait 12 de plus, parlant l'anglais, le français, l'allemand. Les églises, les écoles, les couvents et les hôpitaux se construisent partout. Les voies ferrées sillonnent le pays, hier encore désert. Des villes s'établissent autour de chaque gare. Nous sommes débordés par une immigration cosmopolite. Jugez maintenant de l'embarras du pauvre évêque pour donner à tant de monde ce qui est nécessaire pour le culte.

\* \* \*